



## 合唱コンクールの余韻…

前号で、合唱コンクールについても少し記載しましたが、もう少し紙面を割いて記事を書きたいと思います。

お伝えしましたとおり、最優秀賞は3年1組でした。当日は、他に最優秀指揮者賞と最優秀伴奏者賞が選出されました。

最優秀指揮者賞は、本来なら1人ですが、甲乙つけがたいということから、今年度は大西 優羽斗くん（3年1組）と上村 莉里亜さん（3年3組）の2人が受賞しました。最優秀伴奏者賞は、津口 華月さん（3年3組）が受賞しました。おめでとうございます。

見にお越しいただいた方々はお分かりになられると思いますが、採点は大変困難を極めました。どのクラスも指揮者を見つめて、一生懸命歌っていました。その姿も素晴らしいですが、歌声はさらに感動を呼ぶものでした。

「みんな良かった」でいいのではないかと思いもしますが、コンクールとして、学校代表を選ばなければいけない事情を考えると、誰かが評価なり採点をしなければなりません。また、その1枚や金賞を目指すからこそ、歌に磨きがかかり、聞く人に感動を与え、何より歌っている子供たち自身やクラスが成長するとも言えます。

講師として、前校長先生の倉田 齊校長先生（栖本中学校校長）にご来校いただきました。倉田校長先生も稜南中学校の歌声に感動しておられました。

私、松原も“感性を頼りに”採点させていただきましたが、どのクラスも“良すぎて”かなり難しかったです。

合唱コンクール後、校舎2階の多目的ホールに行く用事があり、3年生教室の横を通過したのですが、帰りの会でもう一度教室で歌って締めくくったり、悔しさと達成感の涙を流している生徒がいたりと、合唱コンクールに懸けていた思いの強さを感じることができました。

何かに向かって「共に高め合う」ことはとても尊く、美しいと改めて思いました。

## 文化展で輝いて見ました！

10月31日～11月3日までの4日間、天草教育会館（志柿町）にて天草都市文化展が開催されました。以下の人たちの作品が展示されていました（作品の写真は裏面に掲載しています）。

### ★特別支援学級作品展

なかよし学級のみなさん

### ★毛筆展

優良賞

2年 吉田 奈瑠美さん

3年 木下 朋美さん、白迫 莉緒さん、濱 優馬さん、松崎 美月さん

### ★描画展

優良賞

3年 大塚 紗希さん

他校の小中学校の作品も素晴らしいですが、稜南中の皆さん的作品も大変立派でした。これらの作品も、心を込めて一生懸命制作したからこそ輝きだと思います。

また、文化展とは別で、「税に関する作品」入選作品がイオン天草ショッピングセンター1階で展示されているそうです。期間は11月8日～17日までです。3年生の野嶋 隆也くん（天草税務署長賞）、吉田 陽菜乃さん（本渡商工会議所会頭賞）の2人の作文が展示されています。お近くにお寄りの際はご覧いただければと思います。

## 有効に活用します！ アルミ缶回収収益金

楠浦側駐輪場と生徒玄関に網かごを設置して、アルミ缶を回収させていただいておりますが、今年度は合計53,988円の収益がございます（10月31日現在）。月平均約58kgものアルミ缶が回収できております。これもひとえに生徒の皆さんや保護者の皆様のご協力のおかげです。

収益の積み立てが、今年度初めは192,257円でございました。これまでも、中体連の県大会や九州大会の参加費をまかなっていましたが、今年度は「生徒会用モニター」（74,830円）も購入させていただきました。

これからも、皆様の善意の心を無駄にしないよう、有効活用をさせていただきたいと思います。

# Photo Gallery

# 合唱コンクール



# 天草郡市文化展

